

Sitzung des Schwimmbadausschusses am 02.03.24

Notizen:

Grundsätzlich kann das Bad, wie alle anderen Bäder auch, trotz Einnahmen von rund 30.000 Euro im letzten Jahr nicht kostendeckend geführt werden. Trotzdem ist das Defizit im Vergleich zu den Bädern der Verbandsgemeinde sehr viel geringer, was auch der Tätigkeit des Fördervereins zu verdanken ist.

1. Organisation der Badsaison 2024

Die Saison soll wieder in der 2. Maihälfte beginnen. Der genaue Termin richtet sich nach dem Verlauf der Reinigungsarbeiten und der Wetterlage und wird rechtzeitig bekannt gegeben werden. Ab wann Dauerkarten bestellt werden können (wahrscheinlich ab 15.04.) und wann diese abgeholt werden können, wird ebenfalls rechtzeitig bekannt gegeben werden. Werner Ahlborn wird dies wieder übernehmen und äußerte den Wunsch, dass Bestellungen möglichst bis 30. Juni gemacht werden.

Der Ortsgemeinderat wird rechtzeitig vor der Saison entscheiden, welche Eintrittspreise möglicherweise leicht angehoben werden sollen. Gleichzeitig sollen dann auch neue Satzungen zum Badebetrieb und den Eintrittspreisen beschlossen werden.

Gegenwärtig sieht es so aus, dass genug Aufsichtskräfte zur Verfügung stehen werden. Um diesen ihre Tätigkeit zu erleichtern, sollen genug Schlüssel angeschafft werden.

Künftig soll es möglich sein, im Internet Auskunft darüber zu erhalten, wann das Bad geöffnet ist und wie beispielsweise die Wassertemperatur ist. Auch, um ein stabiles WLAN zu bekommen, wird für das Bad ein Internetanschluss beantragt werden.

Da die früher genutzte Quelle nicht mehr genug Wasser liefert, muss das Becken wieder mit Leitungswasser gefüllt werden. Im vergangenen Jahr waren das rund 3.300 Kubikmeter, was natürlich ein erheblicher Kostenfaktor ist. Positiv ist dagegen, dass durch die Photovoltaikanlage 2023 rund 6.000 Euro an Stromkosten gespart werden konnten.

2. Organisation der Schwimmbadreinigung

Am 13. April sollen als erste Aktion Streich- und Pflegearbeiten durchgeführt werden. Wahrscheinlich gibt es noch weitere Termine. Der Termin zur Reinigungsaktion durch den Tauchclub steht noch nicht genau fest.

3. Anschaffungen und Reparaturarbeiten

Im Verlauf der Saison soll beraten werden, wie die Duschen am Fußbecken und das Becken selbst bis zur Badesaison erneuert werden können.

Zum Gedenken an Hans Wesen soll auf der kleinen Wiese neben dem Kinderbecken Richtung Sportplatz eine Esskastanie gepflanzt werden.

Da der Wunsch und auch die Notwendigkeit dafür besteht, soll eine Umkleidekabine auf dem Außengelände errichtet werden. Wie diese aussehen soll und wann diese errichtet wird, ist noch offen.

Nachdem am Mühlenteich Bäume entfernt wurden, muss das Bachufer mit einem Zaun gesichert werden. Wie dieser genau aussehen soll, ist noch nicht ganz klar. Der gegenwärtig unterhalb dieser Stelle mit tiefen Reifenspuren lädierte Rasen muss wieder hergerichtet werden.

4. Sonstiges

Die Ladestation auf dem Parkplatz vor dem Schwimmbad in der Waldstraße soll bald betriebsbereit sein. Daneben an der Grenze zum Nachbarn hin soll der Boden gepflastert und darauf von der Gemeinde eine Tisch-Sitzbank-Garnitur aufgestellt werden, damit sich dort Radfahrer während der Aufladung ihrer Räder aufhalten können.